
 

 

Verbale dell’Assemblea Consortile del 24.10.2014 
 
In rappresentanza dei Comuni del distretto di Crema, sono presenti: 
 

   COMUNE N. QUOTE PRESENTI QUOTE PRESENTI 

AGNADELLO 4 Presente 4 
BAGNOLO CREMASCO 5 Assente 0 
CAMISANO 2 Presente 2 
CAMPAGNOLA CREMASCA 1 Assente 0 
CAPERGNANICA 3 Assente 0 
CAPRALBA 3 Presente 3 
CASALE CREMASCO/VIDOLASCO 2 Presente 2 
CASALETTO CEREDANO 2 Presente 2 
CASALETTO DI SOPRA 1 Presente 1 
CASALETTO VAPRIO 2 Assente 0 
CASTEL GABBIANO 1 Assente 0 
CASTELLEONE 10 Presente 10 
CHIEVE 3 Presente 3 
CREDERA RUBBIANO 2 Presente 2 
CREMA 35 Presente 35 
CREMOSANO 2 Presente 2 
CUMIGNANO SUL NAVIGLIO 1 Presente 1 
DOVERA 4 Presente 4 
FIESCO 2 Presente 2 
GENIVOLTA 2 Assente 0 
GOMBITO  1 Presente 1 
IZANO 3 Presente 3 
MADIGNANO 3 Assente 0 
MONTE CREMASCO 3 Assente 0 
MONTODINE 3 Presente 3 
MOSCAZZANO 1 Presente 1 
OFFANENGO 6 Presente 6 
PALAZZO PIGNANO 4 Presente 4 
PANDINO 10 Presente 10 
PIANENGO 3 Presente 3 
PIERANICA 2 Assente 0 
QUINTANO 1 Presente 1 
RICENGO 2 Presente 2 
RIPALTA ARPINA  2 Assente 0 
RIPALTA CREMASCA 4 Presente 4 
RIPALTA GUERINA 1 Presente 1 

RIVOLTA D’ADDA 9 Presente 9 



 

 

ROMANENGO 4 Presente 4 
SALVIROLA  2 Presente 2 
SERGNANO 4 Assente 0 
SONCINO 8 Presente 8 
SPINO D’ADDA 8 Presente 8 
TICENGO 1 Presente 1 
TORLINO VIMERCATI 1 Presente 1 
TRESCORE CREMASCO 3 Assente 0 
TRIGOLO 2 Presente 2 
VAIANO CREMASCO 4 Presente 4 
VAILATE  5 Assente 0 

TOTALI 187 35 151 

 
 
 
Ordine del giorno: 
 

1. Nomina nuovo consigliere CdA in rappresentanza dei piccoli Comuni; 
2. Varie ed eventuali. 

 
 
 
Alle ore 19.10 circa, ha inizio l’incontro. Il Presidente dell’Assemblea Consortile Roberto 

Gandioli, constatata l’esistenza del numero legale dei partecipanti all’assemblea, apre la seduta 
comunicando l’inserimento di un punto all’ordine del giorno relativo al verbale della seduta del 
29/04/2014 che viene approvato all’unanimità dei soci presenti. 

 
 Il Sig. Gandioli, dopo aver dato il benvenuto nel consesso assembleare ai nuovi 

Amministratori eletti lo scorso maggio, passa quindi alla discussione del primo punto all’ordine del 
giorno.  

Il Presidente dell’Assemblea comunica ai presenti la necessità di procedere alla nomina del 
nuovo Consigliere di amministrazione dell’azienda, in rappresentanza dei piccoli Comuni, ai sensi di 
quanto previsto all’art. 15 del vigente statuto, dopo le dimissioni presentate dal Consigliere Baruelli 
a seguito del conferimento di un incarico incompatibile con quello attualmente ricoperto. Il Sig. 
Gandioli ricorda che tale adempimento avviene in deroga a quanto previsto all’art. 17 comma 5 
dello statuto, in riferimento ai tempi di convocazione dell’Assemblea; considerando che le 
dimissioni di Baruelli sono intervenute il 1 agosto 2014 e vista pertanto l’opportunità di rinviare la 
surroga alla prima Assemblea utile, detta deroga è stata concordata e formalmente comunicata ai 
Sindaci dei Comuni soci. 

Interviene il Sindaco di Moscazzano, Gianluca Savoldi il quale dopo aver ringraziato il 
Consigliere uscente Baruelli, precisa che i Comuni interessati propongono la sua figura quale 
rappresentante in seno al Consiglio di Amministrazione di Comunità Sociale Cremasca e per questo 
motivo sottopone ai presenti la propria candidatura. 

L’Assemblea consortile che attraverso il suo Presidente Gandioli esprime un sentito 
ringraziamento al Consigliere Bianca Baruelli, approva la proposta all’unanimità. 

 



 

 

Riprende la parola il Presidente dell’Assemblea Roberto Gandioli il quale a seguito della 
ricomposizione di tutti gli organi, sia programmatori che gestionali, invita la Direzione ad avviare 
formalmente il percorso di revisione dello statuto convocando il Gruppo di lavoro individuato e 
composto dai membri del Comitato Ristretto e del C.d.A. dell’azienda. 

  
Prima della chiusura dei lavori il Sig. Gandioli cede la parola al Presidente di Comunità 

Sociale Cremasca, dott.ssa Angela Beretta, la quale comunica ai presenti che a seguito del 
mandato ricevuto da parte dell’Assemblea Consortile, dopo una serie di verifiche tecniche, nonché 
una puntuale analisi di fattibilità economica presentati dalla Direzione, il Consiglio di 
Amministrazione del 14/10/2014, ha approvato il cambio della sede dell’azienda, da Via Manini 21 
a Via Goldaniga a Crema, dando mandato al Direttore di provvedere formalmente alla stipula del 
contratto, previa verifica degli ultimi adempimenti necessari. 

La dott.ssa Beretta sottolinea infine il ritardo dei pagamenti delle quote di accesso ai servizi 
e del fondo di solidarietà da parte di diversi Comuni. Il Presidente comunica che in proposito sono 
stati da tempo inviati gli opportuni solleciti e per questo invita gli amministratori ad insistere con i 
propri uffici affinché provvedano in modo celere ai pagamenti. 

 
 

Non essendoci altri interventi, la seduta si chiude alle 19.40 
  
 
 
Il Presidente (Roberto Gandioli) ………………………………………………………………….. 
 
 
Il Segretario  (Davide Vighi) …………………….…………………………………………………. 
 
 
 
 
                  


